

令和6年度 八代市立植柳小学校 学校だより No.36

いはづかし

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」



八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

令和7年2月7日

がんばりました、持久走大会!!

1月30日（木）植柳小学校の持久走大会を開催することができました。当日は球磨川から風は吹いていましたが日差しもあり、ちょうどいいマラソン日和となりました。三学期が始まり大会までの期間、いろんな学年の練習で、河川敷を走りゴールをめざす子供たちの姿が見られていました。そして当日、たくさんの方の保護者の皆さんの応援の中、子供たちはがあきらめずゴールをめざす姿はとてもいいと思いました。

様々なことを「無理」とあきらめてしまう風潮がある昨今、持久走大会のように、自分に挑戦するような機会はとても大切だと感じています。そして、何かに一生懸命に取り組むことがとても大切なことなど子どもたちには感じてくれたのではないかと思っています。最後まで一生懸命にゴールをめざしたがんばりは、子供たちのこれから成長の糧となるはずです。

保護者、ご家族の皆様には、寒い中、沿道で声援を送っていただきました。皆様の応援が子供たちの心の励みになったことだと思います。本当にありがとうございました。



寒さに負けず、楽しんでいました

今週は、今季一番の寒さが日本列島を覆いました。被害が出ている地域もあり、雪国の方々の日々が平穏なものになることを願うばかりです。

水曜日には熊本県でもたくさんの降雪が見られました。幸い、八代地域ではそれほどどの降雪ではなかったのですが、お昼近くに降り出した雪は校庭の至るところで積もっていました。そして昼休み、子供たちは積もった雪で雪だるまをつくったり雪合戦をしたりと、めったにない雪の日を精一杯、楽しんでいました。中には半袖で雪を集めている子もいました。寒さに負けず、雪の日を楽しんでいる子供たちの姿から、たくさんの元気をもらいました。

